

# 裾野ロータリクラブ 週報

2023-2024年度 2023. 7. 7 VOL. 1



## R I テーマ 『世界に希望を生み出そう』

会長 鈴木 義一  
副会長 勝又 明  
幹事 芹澤 豊  
裾野RC事務局 susonorc@gmail.com

第1942回 例会記録 2023. 6. 16 天気：☀

会長挨拶 飯塚 秀男

皆さん、こんにちは。  
例年と同じく梅雨のさなかの年度最終例会です。  
この一年は、例会数も通常であれば50回前後あるところ、30回前後となっており、ちょっと気分的に楽をさせてもらっている感がありました。しかし、個人的には楽をさせてもらっていた分、活動もおろそかになってしまったようです。

ここは反省とともに皆さんにお詫びをしなければならないと思います。これを踏まえて新年度に入りましたら、梅雨明けと同じように気持ちを切り替えてスカッとした気持ちで一員としてロータリー活動が出来たらと思いますが…年寄ですので多くは期待できません。それなりに見守ってくれればと思います。

一年間ありがとうございました。



## 第1943回 例会プログラム 2023. 7. 7 (金)

開会点鐘 12:30 [例会内容]  
ロータリーソング 三役就任挨拶 他  
ゲスト・ビジター紹介  
会長挨拶  
幹事報告・委員会報告 閉会点鐘 13:30

例会場：米山記念館  
長泉町上土狩346-1  
TEL 055-986-2946

例会日：金曜日  
12:30~13:30  
(月3回例会)

## 会長指針 『始めよう 地域が望む奉仕作業』

### 幹事報告

R I から

2620地区

第2グループ

他クラブから

裾野RC関係

・週報 次回配布

・裾野市友好協会より、チャリティーコンサートの協賛お願いがきています。

### 米山記念奨学

### 本日のスマイル

- ・飯塚秀男 君……一年間ありがとうございました
- ・高瀬雄一朗 君……一年間お世話になりました
- ・鈴木義一 君……会長さん・幹事さんお疲れ様でした
- ・杉村徳文 君……一年無事に終わりました
- ・小野 靖 君……最終例会
- ・杉山智恵子 君……最終例会です
- ・中村文男 君……三役の皆様お疲れ様でした
- ・芹澤 豊 君……当年度の最終例会です  
三役の方々お疲れ様でした
- ・勝又 明 君……最終例会です
- ・西島隆彦 君……先週休みました  
今年度ありがとうございました

## 【会長退任挨拶】 飯塚 秀男

6月も半ばになり、いよいよ梅雨も本格化かな、という印象です。家の内外がカビにまみれたり、ジメジメしたうつとうしさはちょっと嫌でしょうが、見方を変えてみれば、春先に芽吹いた木々が青々となっていくのを見ると、なかなか気持ちのいいものだと思います。

さて、早いもので今日は退任の挨拶をする日となりました。ここ3年ほどは、世界中を巻き込んだコロナ禍により、ボランティア団体を含むどんな活動も強い制限下におかれ、場合によっては会の縮小や団体の解散をしなければならないなど、それぞれに所属するメンバーの皆さんにとっても受難の数年だったと思います。私たちのクラブにとりましても、そのことは実感されました。悪い偶然が重なり、会員の減少もありました。しかし、今はコロナ前の活気を取り戻すべく、世の中が動き出しました。私たちのクラブもそれに遅れず、新しい年度に向けて、改めて活動の決意をする時だと思います。そのための会員増強は喫緊の課題ですが、地域社会への奉仕も引き続き並行して行っていただけたらと思います。どうか新年度の皆さんの団結をよろしくお願ひ致します。

結びになりますが、一年間のご協力ありがとうございました。



西島君 お誕生日おめでとうございます！



## 【幹事退任挨拶】 高瀬 雄一郎

一年間お世話になり、ありがとうございました。会員になって期間が短い中での幹事引き受けで、自分でいいのか？わからないことだけでしたが、皆様に教えていただきながら、何とか一年を終える事ができました。貴重な経験をさせていただきました。ご協力ありがとうございました。



## 【副会長退任挨拶】 鈴木 義一

改めまして飯塚会長、高瀬幹事お疲れ様でした。会長・幹事には教わることばかりで、ロータリーの活動が少しずつ見えてきました。一年を顧みますと、上期は新型コロナウイルス7波、8波と共に生活が続き、例会の回数・行事も制限され、研修もオンライン参加を強いられました。下期はコロナ禍の影響が弱まり、PETS研修、第2グループ新旧会長幹事会も対面で参加させていただきました。激動の一年ではありましたが、会長・幹事のご尽力会員の皆様のご協力で今日を迎えることができました。裾野ロータリークラブは少人数のクラブですが、今年の干支、うさぎのように前進成長したのではないかと思います。新型コロナウイルスのガイドラインが見直され経済活動も正常化しつつあり、ロータリー活動も活発化してきます。最後に、次年度も皆様のご協力を願い致しまして、副会長退任挨拶とさせていただきます。

一年間ありがとうございました。



本日(1942回)の出席報告 於:米山記念館 2023. 6. 16				
会員総数	計算会員	出席者数	出席率	前々週修正出席率
12名	11名	11名(MU0名)	100.00%	%

次回予定

2023. 7. 14 (金) 前年度会長・幹事 慰労会  
発行者 鈴木 義一

第1944回